

# Phyria

Bueno y aquí estaba yo, en mitad de esta nueva ¿Crisis mundial?, ¿Epidemia?, no sé cómo denominarlo pero os contaré esta historia desde el principio para que entendáis en qué situación me encuentro os contaré esta historia desde el principio para que entendáis en qué situación me encuentro ahora.

Aquel dichoso 3 de octubre de 2022 me encontraba viendo las noticias, que si un incendio en no sé dónde, que si un loco no sé qué... bueno lo de siempre, hasta que de repente, saltó una noticia que hizo que pusiera mis ojos fijos sobre la pantalla, y los oídos bien atentos a lo que decían. Una nueva bacteria había llegado a Europa, su origen era desconocido y estaban iniciando las primeras investigaciones.

Nos dijeron que no nos preocupáramos, que teníamos antibióticos para combatirlo ¡Qué ilusos éramos en aquel entonces!

Pasaban los días, y sólo se escuchaba hablar de la bacteria, a la que denominaron Phyria.

Nos seguían diciendo que nada pasaría.

Pasaron varios días y sólo se reportaba una muerte tras otra , y un caso tras otro a nivel global.

¿Qué estaba pasando?

Puse la televisión y salió una noticia de última hora, habían hecho bastantes avances con la investigación sobre la Phyria, habían descubierto que era una superbacteria, y que por lo tanto no podía ser tratada por medicamentos.

Explicaron que brotaba en el estómago, y que creaba una especie de bola gigante en el estómago ¡Y al final la gente literalmente estallaba!

Volviendo al presente, nos estábamos preguntando si esto era...

...¿El fin?...